

Pemkab Banyuwangi Ajak Perhutani Sukseskan Tour De Banyuwangi Ijen 2024

Salsa - SURABAYA.NAGORI.WEB.ID

Jul 13, 2024 - 14:17



Banyuwangi Barat - Perhutani (12/07/2024) | Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Banyuwangi Barat bersama Pemkab, SKPD dan Forkompinda Banyuwangi lakukan Rakor Persiapan Pelaksanaan Tour De Banyuwangi Ijen 2024 di Ruang Minak Jinggo Pemkab Banyuwangi, Jumat 12/07.

Even bergengsi Perlombaan Sepeda Internasional Tour De Banyuwangi Ijen kembali digelar oleh Pemkab Banyuwangi, even bertaraf Internasional tersebut

diadakan untuk ke 9 kalinya setelah terjeda karena Covid tahun 2020 dan 2021.

Mewakili Bupati Banyuwangi, Sekda Kabupaten Banyuwangi Mujiono dalam sambutannya mengatakan “Tour de Banyuwangi Ijen” dahulunya bernama “Internasional Tour de Banyuwangi Ijen” karena menurut UCI (Union Cycliste Internationale) kegiatan sudah berkualifikasi Internasional jadi tidak perlu dicantumkan Internasional lagi.

“Kami ucapkan terimakasih atas kehadiran para peserta rapat, diharapkan peran masing masing, siapa dan berbuat apa, apabila dalam pelaksanaan nanti terdapat hal hal yang perlu dikomunikasikan dan dikordinasikan agar disampaikan di forum ini agar pelaksanaan “Tour de Banyuwangi Ijen 2024” ini bisa lancar, aman dan tercapai sesuai dengan harapan kita bersama,” tuturnya.

“Ini hajat dari Pemkab Banyuwangi jadi kita semua adalah super tim, kita tidak membedakan instansi vertical apapun karena yang punya gawe ini adalah Pemkab dan bertempat tinggal di Banyuwangi ayo bersama kita support, mensosialisasikan terkait dengan penyelenggaraan event “Tour de Banyuwangi Ijen”, pungkasnya.

Plt Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Banyuwangi M Alfin Kurniawan menjelaskan, antusiasme tim-tim balap sepeda untuk mengikuti pagelaran ITdBI 2024 cukup tinggi. Sebanyak 42 tim menyampaikan keinginan untuk ikut dalam ITBI tahun ini. Tapi kami pilih hanya 20 tim yang kami putuskan untuk ikut. Dari jumlah 20 tim yang berpartisipasi dalam ITdBI 2024, sebanyak 14 tim berasal dari delapan negara. Sementara sisanya enam tim berasal dari Indonesia.

“Tim luar negeri yang akan ikut dalam ITdBI 2024, yakni Trengganu Cycling Team Malaysia, Rojaai Insurance Thailand, St George Continental Team Australia, Australian team CCACHEx PAR , 7Eleven Philippines Continental Cycling Team dari Filipina, Kinan Racing Team Jepang, LX Cycling Team dari Korea Selatan, Victoria Sports Cycling Team Filipina, Universe Cycling Team Belanda, VC Fukuoka Jepang, Malaysia Pro Cycling Team Malaysia, Aisan Racing Team Jepang, Grant Thornton Cycling Team Thailand, dan Ferei Panda Mongolia Team dari Mongolia,” jelasnya.

“Sementara itu, enam tim lokal yang bakal turut serta dalam ITBI 2024, yakni KGB, Nusantara, BRCC, Indonesia National Team, Pontianak Wijaya Racing Team (PWR),” pungkasnya.

Mewakili Adm Perhutani KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan Eko Hadi mengatakan Perhutani menyambut baik dan mendukung atas acara “Tour de Banyuwangi Ijen 2024” yang merupakan kegiatan ikonik kabupaten Banyuwangi.

“Bentuk dukungan yang dilakukan oleh [Perhutani](#) adalah menyiapkan lokasi Finish yaitu Pal Tuding pada Petak 1d Area Parkir Wisata Rintisan Gunung Rante, juga menyiapkan personel Polhut untuk Pengamanan maupun mitigasi Bencana,” terang Eko Hadi. @Red.